

新型コロナウイルス感染症「緊急事態宣言」発令中

乗り越えよう みんなで! 日常を取り戻すために!

児童・生徒の皆さんへの支援活動

奥飛騨温泉郷地区・上宝地区の連合町内会とたからまちづくり協議会が協働し、自宅で待機中の児童生徒の皆さんに昼食用の弁当を配布する事業を実施されました。

この事業は協働のまちづくり支援金(市からまちづくり協議会に交付する補助金)を活用しています。



5月6日撮影 奥飛騨温泉郷村上

お願い

5月31日まで「緊急事態宣言」が延長されています。(5月11日現在)
市では、これまで実施してきた感染予防・まん延防止対策(市有施設の休館・閉館、市主催イベントの原則中止・延期 など)を継続して行います。
皆さまには、引き続き、感染予防対策の徹底をお願いいたします。

- 不要不急の外出を控える
- 人との距離を保つ
- 手洗い、うがい、マスクの着用
- 「3密」(密閉空間、密集場所、密接場面)の回避

お知らせ

国からの「特別定額給付金(1人につき10万円)」の支給について

申請書類は各世帯主に郵送しています。 ※詳細は裏表紙(16ページ)をご覧ください。

※給付金詐欺にご注意ください!!

「特別定額給付金」を給付するために、手数料の振込みや現金自動預払機(ATM)の操作をお願いすることは絶対にありません。不安なときは、「消費者ホットライン(☎188)や高山警察署(☎32-0110)へ早めにご相談ください。

今の特集

新型コロナウイルス感染症について

感染したと思ったら	2
地域の医療体制	3
疲れたころのケアを	4
人権への配慮を	5
特別定額給付金	16

目次

令和2年度町内会長の皆さん	7~9
市職員募集(令和3年4月採用など)	10~11
くらしの情報館	
障がい児通園等助成事業の拡充	12
火災報知器の点検を	12
後世に伝えたい宝物	14